
Pirassununga/SP, dia 17 de Outubro de 2024

À Câmara Municipal de Pirassununga

Excelentíssimos Vereadores,

A Comissão Pró-Cachoeira, vem respeitosamente, por meio deste

 ofício solicitar aos Excelentíssimos Edis da Câmara Municipal de

Pirassununga, que seja realizada uma reunião com a empresa

Aratu geração S.A para apresentação do projeto de revitalização
 da ponte Attilio Zero em Cachoeirade Emas.

No último dia 16 de outubro de 2024, em programa de rádio Mesa

Redonda, o Secretário Municipal de Turismo informou aos

ouvintes que as obras da revitalização da ponte já foram

autorizadas pelo DER e que tais obras serão iniciadas logo, com

término previsto para o mês de dezembro desse ano de 2024.

CONSIDERANDO que Cachoeira de Emas é um local turístico €

com habitação populacional que frequentemente utiliza a ponte.

 CONSIDERANDO a autorização pelo DER e a oportunidade de

revitalização da ponte.

CONSIDERANDOa lei Brasileira de Inclusão (LBI) 13.146 de

2015, que tem como objetivo assegurar e promover, em condições de

 

igualdade, o exercício dos direitos e das liberdades fundamentais por
pessoa com deficiência, visando à sua inclusão social e cidadania.



CONSIDERANDO que, em outra oportunidade, no ano de 2028,

através de solicitação da Associação de Moradores da Cachoeira de

Emas, a Aratu respondeu com presteza a construção da rampa de

acessibilidade na reforma da quadra de esporte de Cachoeira.

CONSIDERANDO que as passarelas inclusivas não apenas

promovem a acessibilidade, mas também refletemuma sociedade mais

justa e igualitária.

Vimos, pela presente, solicitar seja a empresa Aratu Geração S/A
convidada a apresentar o projeto de revitalização da Ponte Attilio
Zero em Cachoeira de Emas, corroborando as consideraçõesacima

no sentido de que o projeto possua planejamento de acessibilidade

para pessoas com deficiência, de forma atuar positivamente no

universo PCD.

Ao adotar uma abordagem que consideraas necessidades de todos

os usuários, estamos construindo um ambiente urbano que valoriza a

diversidade e respeita os direitos de cada indivíduo.

Agradecendo a atenção dispensada, reiteramos protestos de

estima e alta consideração.

Atenciosamente.

Comissão Pró Cachoeir  
 
  
 


